

タカジョウ通信

株式会社タカジョウ
 <発行元>
 広報委員会
 <編集長>
 松下廣徳



一食一円運動
 11月末での繰り越し残高
 4,203,466円
 12月末までのご協力金額
 86,130円
 合計残高
 4,289,596円

ご協力誠にありがとうございます。



社長メッセージ「明確な目標を持つ」

いつもタカジョウグループを応援いただき、ありがとうございます。

2022年のスタート!1月は初詣に行ったり、お雑煮やお節料理をいただいたり、成人式、十日戎など、昨年とは違い、日本らしさを感じる場面が沢山ありました。しかし、また、新型コロナ、オミクロン株の猛威で社会活動が制限されています。このように変化の多い時代だからこそ、日本らしさは忘れずにいたいと感じます。

さて、新しい年を迎えると、多くの人目標を立てるのではないのでしょうか。私も毎年「今年〇〇を実現しよう!」と目標を立てます。やりたい事、仕事での成果、健康、人間関係など...。そして、まわりの人達をみてもドンドン目標を達成する人もいれば、なかなか目標を達成できない人がいる事に気づきます。そんな目標について、以前ハーバード大学でこのようなアンケートが行われたそうです。「目標を紙に書き留めているかどうか?」その結果は...

「84%の学生は目標を持っていない」、「13%の学生は目標を持っていたが、紙には書いていない」、「3%の学生は目標を持ち、それを紙に書いている」優秀な生徒が集まるハーバード大学の学生ですら、明確な目標を持って書いていたのは3%しかいませんでした。そして、彼らの10年後の結果は驚くべきものでした。

そこで明らかになったのが、目標を紙に書いていた3%の卒業生は、残り97%の卒業生の10倍の収入を得ていた事。これを知ってから、私は毎年、手帳に「明確な目標」を書くようになりました(笑)また、目標についてベストセラー作家で、実業家の中谷彰宏さんがこんな話をしていました。新しい事業、趣味、資格、語学、ダイエットなど「〇〇をやりたい!」という人に沢山会ってきました。でも、実際に始める人は「やりたい100人のうち1人」です。さらに、それをやり続ける人は「始めた100人のうちの1人」です、と。

夢を叶えていく人は、明確な目標を見つけて、実際に行動して、それを改善しながら続けた人。たがら、紙に書いて目標を忘れなかった人が目標を達成するのかもしれませんが。希望と不安の希望と不安の2022年のスタート。オミクロン株の猛威による混乱!政治、経済ともに、この先どうなっていくかわかりません。ただ、どんな事があっても、自分のやりたい事は自分の心の中にしかありません。そして、その目標は自分が叶えていくもの。2022年、会社の仲間たちが輝けるように!お客様に「ありがとう」と喜んで頂ける会社を目指して!一生懸命、心を込めて、行動し続けたいと思います。

本年も何卒、応援よろしくお願い致します。

長井正樹

高浄をさらに知りたい方はこちら!

<http://www.takajyo.co.jp>



instagram



Youtube

☆ 経営理念 ☆

生きがいの連鎖を、すべての人に。

私たちは、人が安心して住みよい環境づくりを創造します。そのためにも、年齢、国籍、性別、能力など関係なく誰もが『私がいて良かった』と思える場所をつくり人と社会を、愛で繋ぐ架け橋となります。



2022年 常務メッセージ



いつもタカジョウを応援いただき誠にありがとうございます。

昨年は新型コロナウイルス感染症による影響を大きく受けた1年でした。緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が発出され、経済活動や日常生活が制限されてきました。

一方で、さまざまな対策を講じて1年遅れで東京オリンピック・パラリンピックの開催が実現しました。

そして昨今はオミクロン株の感染が驚異的なスピードで拡大しており、新たな脅威も心配されています。私たちの社会や経済に大きなダメージを与えている一方で、働き方や生活に関わる事まで、さまざまな変化が起きている。警戒が再び強まっているものの、コロナ危機による落ち込みもあれば、回復の兆しも見えはじめているのではないのでしょうか。

2022年の干支は寅です。

もともと十二支には動物の意味はなく、庶民が覚えやすくするために身近な動物が当てられたという説があります。虎はその力強さから魔除けや決断力の象徴と言われてきました。厳しい冬を越えて、芽吹き新しい命が兆す、新しい成

長の礎となることが期待されるとされています。コロナという厳しい冬にあっても、新しい生命が芽生える春がやってくるように、全員で力を合わせて乗り越えていきます。

本年も経営計画書に掲げる「共通の価値観、方針、数字による目標」を本社社員が一丸となり、率先して実践いたします。

また、毎日唱和している経営理念。

『生きがいの連鎖を、すべての人に。』や、行動指針である、『タカジョウCREDO 3つの喜びの実践』を再確認し、実践していきます。寅年の由来のごとく、チャレンジ精神をもって、何事にも力強くトライする1年にしていきたいと思えます。

最後になりますが、引き続きのご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

また、本年が皆さまにとって最良の年となりますよう心よりお祈り申し上げます。

本年もどうぞ宜しくお願い致します。

株式会社 高浄 長井亨樹

今年も募集致します！2022年の抱負！

去年に引き続き、今号でも2022年の抱負を募集します！コロナに負けず明るい1年にしていく為に、みなさんの野望・目標・夢を私たちに教えてください！

応募していただいた抱負はタカジョウ通信に掲載させていただきますので、同封している『みんなの声係』に送っていただければOKです！

ちょっと恥ずかしいな…という方は、匿名での応募もOKです☆

たくさんのご応募お待ちしております。

内容はどんな事でもOK！例えば…

3kg痩せるで！

ムキムキボディをつくる！



私、吉野の抱負です！

確認

安全第一

冬になり火事のニュースも増えてきています。普段から避難経路や災害時の注意点等 確認しましょう!!



非常口につき



扉の前にものを置かないでください



避難場所・経路の確認をしよう!!

防災グッズの用意はしていますか?



火事の時の注意点!!

- ① 周りに大きな声で知らせる
- ② 躊躇せず早く逃げる
- ③ 煙を吸わないよう姿勢を低くして逃げる
- ④ 人を押さない
- ⑤ 逃げたら絶対に戻らない

地震の時の注意点!!

- ① 頭を守り大きな家具から離れテーブルや丈夫な机などの下に隠れる
- ② 外であればブロック塀や自動販売機、看板などの落下する危険性があるものから離れる



わ

し

プチ



た

の

自

慢

本社スタッフの橋本くんのお母さんが作ってくれたでござる。おいらにそっくりでござるよ♪



これからも素敵な作品お待ちしてまーす♥

今月の 環境整備



コンセント火災 防止は大丈夫？

毎年冬になると、各ご家庭では暖房器具の使用が増えることや、火の不始末による火事の発生が増加しています。大気も乾燥することから火のまわりも早くなり、大惨事に至るケースが増加しています。火事になるとご家庭の財産も全て灰となり、命も落としてしまいます。そうならない為にも日頃から注意意識を持ちましょう。今回は、電気火災の原因のひとつを紹介いたします。



電気差し込みでたこ足配線になって、プラグコンセントに埃が付着している

何かの物の後ろにあたりなど、**案外死角**になっている所が見落とすしやすいです。皆さんのお家や現場でも同じようなことになっていませんか？



今月のクレーム



ごめんなさい。

12月1日～月末まで

クレーム発生件数 8件

【内容】 駐輪場内に止めてあった自転車に清掃カートがぶつかり、自転車が転倒した際、ベルを破損させてしまいました。

【対応】 報告を受けた後、お客様を訪問して謝罪しました。破損させたベルは代替品を取付けるようにしました。

【原因】 移動の際、しっかりと周囲の確認を怠ったことです。

【ポイント】

歩いている時、目の前に障害物等があった時は、自然にそれを避けて歩いてますよね？その時と同じように、特に物を持っている時や代車等で搬送している時は、「通れるかな？」「ぶつからないかな？」の確認をして移動しましょう。

